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本报讯（记者 靳刚 实习生 冯春利
文 宋晔 图）鸿马实业有限公司生产的鸿
马电动车昨日起运进京。据悉，作为北
京奥运会场馆内选用的两种专用电动车
之一，14辆鸿马电动车将交付使用。

河南鸿马电动车有限公司是一家集
整车销售、零配件供应、售后服务于一体
的电动汽车 4S店，日前，在北京举办的
全国电动车订货会上，以其优越的性能
和绿色环保的节能设计，被鸟巢餐饮有
限公司一眼相中，并指定为奥运会期间
奥运场馆内专用的餐饮接待车。

嵩山申遗
全力支持
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今天白天到夜里阴有中阵雨
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降水概率 90％

援建江油
敲定重点工作
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本报讯（记者 张冯焱）以人民院
议员皮洛特为团长的印度青年议员
代表团昨日到我市考察访问，市委常
务副书记马懿会见了代表团成员。

印度青年议员代表团于 7 月 1
日至 4 日到我省考察访问，旨在全
面了解河南经济社会发展，中部崛
起和社会主义新农村建设及农村
扶贫等情况，特别要探讨有关企业
经贸合作等方面事宜。昨日，代表
团先后到三全食品公司和郑东新
区进行参观考察。

马懿首先对代表团的到来表示
热烈欢迎，他说，郑州在发展建设
过程中取得了巨大的成就，但城乡
之间还存在不少差距，目前，政府
部门正在采取公共财政更多地向
农村倾斜、公共服务更多地向农
村延伸、基础设施建设向农村倾
斜等措施，努力提高农村居民生
活水平，实现城乡统筹发展。郑
州在扶贫开发中注重发挥青年作
用，动员城市青年专家、学者到农
村开展培训，帮助农民掌握实用技

术，并通过劳动力转移，使农村青
年到城市就业，实现城乡共同发展
的目标。马懿表示，中国和印度都
是文明古国、人口大国，希望印度
青年议员们把好的经验传授给中
原人民，并通过考察，寻求到好的
发展合作机会。

皮洛特对郑州的城市发展给以
高度赞赏，称“郑东新区是环境、土地
利用和远景规划的完美结合”。双方
还就如何加大投资、缩小城乡贫富差
距等问题进行了探讨和交流。

市领导会见印度青年议员代表团

改善人居环境 强力节能减排

新密创卫让百姓受益
本报讯（记者 刘俊礼 通讯员 李绍光

王炎军）新密市今年提出创建国家卫生城
市的目标，一系列专项整治活动的开展，让
城区旧貌换新颜。让东大街居住的张红岩
高兴的是，门口坑洼不平的小路也被列入
整治范围。新密市委书记刘焕成说，创建
就是要让市民喝上干净水，呼吸上新鲜空
气，全面提高百姓生活质量。

老城变新了 新城变靓了
优雅、舒适的居住环境，是创建给新密

人带来的看得见摸得着的实惠。新密先后整
修50余条道路，新建城市绿地300余万平方
米，使城区绿化覆盖率达森林覆盖35.74%。

按照“功能完善化、街道景观化、环境
卫生化、市容整洁化、市场规范化、道路畅
通化、园林美观化、夜景亮丽化、管理精细
化、人居舒适化”的要求，新密组织了十个

专项集中整治活动，力促城市品位和管理
水平大提升。4条新道路开通，市民出行方
便了；私搭乱建拆除了，拆墙透绿，管线下
地，路灯照亮了城市的每个角落。

新密投资两亿元建成 3 座污水处理
厂，每天处理 60万吨污水，实现了城市污
水二级以上处理，达到国家规定标准。

兴循环经济 建生态城市
创建卫生城市，关键是创建人与自然

和谐共存、人与社会协调发展的环境。
最近来黄帝宫旅游的游客肯定会发

现，景区附近的白鹭、山雀等鸟类数量在增
加。黄帝宫景区原有 8家企业，大量外排
的废气、废水污染了周边环境，这些污染企
业分期整体关停后，附近 8万多居民重新
呼吸到了新鲜空气。

新密市的４９６家企业全部拆除了燃

煤倒焰窑炉，该市还累计投资５亿多元，建成
隧道窑生产线104条，改造倒焰窑炉300余
座。通过综合整治，耐材企业吨产品节煤
40％。大隗造纸废水污染治理，白寨镇水泥
粉尘污染治理，超化镇耐火材料污染治理，白
寨石子厂粉尘污染治理……变传统经济“资
源—产品—污染排放”的线性模式为“资源—
产品—再生资源”的循环模式。

新密在资源开采、生产消耗和社会消
费的各个环节，逐步建立全社会资源循环
利用体系，形成企业内部小循环模式、企业
间中循环模式、区域内社会大循环模式。

通过节能减排，新密资源综合利用水
平提高，境内地表水水质得到改善，城市环
境空气质量优良率达到90％以上。

按生态要求 谋新兴产业
“通过推进结构调整，加快技术进步和强

化监督管理，把节能减排渗透到经济发展的各
个环节，让新密环境彻底改变，让群众尽享生
态文明。”新密市市长赵新中表示。

新密未来产业的发展，可以用一句话
概括：以煤电为主的能源、以高档耐材为主
的绿色耐材产业、以包装纸为主的造纸产
业、以新型墙体材料为主的建材产业、以曲
梁服装工业园为主的服装产业。一方面要
让传统产业升级，另一方面让新密的产业
变得多样化。整合小纸厂、小煤矿，关停小
耐材厂，扶植大耐材厂实施新工艺。新密
将重点培育服装产业，目前曲梁服装工业
园的男裤产量已经达到全国的1/6。

该市的煤炭循环经济产业园，15 万
吨工业污水处理厂、华丹全降解塑料、昌
源公司生物质能机组及大隗镇垃圾发电
等节能环保项目，也将成为新密新的经
济增长点。

一条景观大道
连通四个景区

本报讯（记者 王亚楼 通讯员 马文博）7月 1日，巩
义市连接康百万庄园、河洛交汇处、石窟寺和杜甫故里
的伊洛河防汛景观道路正式通车。市领导康定军、王
小平及省有关领导参加了通车仪式。

伊洛河防汛景观道路全长 5.5公里，康百万庄园、
河洛交汇处、石窟寺和杜甫故里分布道路两侧。道路
为双向四车道一级公路，路面净宽 20米，设计时速为
60公里/小时。工程去年 11月开工，总投资 6000余万
元，是一项集生态、旅游、防汛为一体的民心工程。

道路的建成不仅为巩义市增添了一道靓丽的风景
线，也有效地改善了巩义的交通环境，对推动道路沿线
地区经济社会的快速、健康、协调发展以及旅游产业的
发展都有着重要意义。

市领导察看黄河防汛时指出

认真落实防汛责任制
本报讯（记者 梁晓）昨日，市领导康定军、王林贺带

领有关部门负责人来到黄河岸边察看防汛工作。
康定军、王林贺带领有关部门的负责人来到黄河

岸边，察看黄河防汛情况。在花园口将军坝处，康定
军、王林贺仔细了解调水调沙期间黄河郑州段的水势
水情，对防汛工作作了明确指示。

副市长王林贺指出，沿黄各级政府要做好群众迁
安撤离的准备，要尽早确定撤离方案，为群众发放撤退
明白卡、路线图，加紧群众撤退演练；沿黄各单位要做
好防汛队伍的登记造册工作，充分做好“迎大汛，抢大
险”的思想准备；河务以及水利部门要迅速补充石料、
帐篷等防汛物资的储备；各级政府要积极主动地完成
防汛任务，认真落实防汛责任制以及干部包户制度，全
力确保人民群众的生命财产安全。

全市选派84名
干部挂职锻炼
其中4人到江油
本报讯（记者 陈思）我市选派 84

名年轻干部分别到沿海发达地区、
市直机关、县（市）区和四川江油市
挂职锻炼，他们将在近日陆续奔赴
岗位，其中到江油市的 4 名干部分别
是乡（镇）长和街道办事处党工委书
记，他们将在当地挂职 3 年。昨日，
我市召开动员会，市委常委、组织部
部长姚待献出席。

姚待献指出，这次选派年轻干部到
沿海、到县（市）区、到市直机关、到灾区
挂职锻炼，对大家丰富阅历、提高学识、
增强能力都很有帮助，大家一定要珍惜
这个机遇，不辜负党组织的期望和人民
群众的重托。

姚待献给大家提四点希望：一是
困学励志，要学习理论政策、学习先进
经验、学习工作方法，锻造品行修养，
提升精神境界，培养高尚情操。二要
激情践行，要满怀激情地投身到新岗
位，要全身心地投入到工作当中去，要
履行职责，要创新创造。三要维护形
象，要严守纪律，确保挂职锻炼的时间
和效果；要谨言慎行，要增强大局观念，
乐于为副手，甘当配角，当好助手，搞好
团结协调；要廉洁无私，生活上从严要
求，坚持勤俭节约，树立郑州形象，树立
河南形象。四是总结提升，要调查研
究、扩大视野、思考总结，提高水平。

我市抗震救灾英模
开始一月巡回报告
本报讯（记者 张丽霞）昨日，郑州市抗震救灾英模

事迹首场报告会在郑州供电公司礼堂举行，拉开在我
市为期一个月巡回报告的序幕。

5月12日，我国四川省汶川发生了特大地震，灾区人
民的生命财产遭受了巨大损失。在党中央、国务院和中央
军委坚强领导下，全党全军全国各族人民万众一心、众志
成城，迅速形成抗击地震灾害的强大力量，取得了抗震
救灾斗争的重大阶段性胜利。在这场规模空前的抗震
救灾斗争中，我市涌现出许许多多可歌可泣的英雄模
范人物和群体。为大力宣传抗震救灾英雄模范的感人
事迹和崇高精神，推进郑州经济社会跨越式发展，市委
宣传部组织了我市抗震救灾英模巡回报告活动。

昨日上午，郑州供电公司礼堂内洋溢着一股激昂
的力量，一种不屈的精神。郑州市消防支队冀新、郑州
市电视台王雨帆、郑州市建委翟国辉等八位英模代表，
为在场的700多位观众讲述了一个个感人故事。

英模们的感人事迹，感动了台下的观众，会场上，
不时爆发出雷鸣般的掌声。

本报讯（记者左丽慧）嵩
山历史建筑群申遗进入关键
阶段。昨日下午，市委常委、
宣传部部长、嵩山申遗委员会
常务副主任丁世显应邀来到
郑州电视台谈话节目《周末面对面》录制现
场，就嵩山申遗的意义、目前进展等，与社会
各界交流。

“世界历史文化遗产通俗说就是世界重
点文物保护单位，嵩山历史建筑群是保留了
历代礼制、宗教、科技和教育等主要建筑类型
的代表，一旦申报成功，就将成为世界公认的
全人类文化遗产。”古建专家杨焕成讲述嵩山
历史建筑群的独特价值。

丁世显在回答嵩山申遗意义的提问时说，
嵩山历史建筑群申报世界文化遗产有利于推动
文化兴省和文化强市战略的实施。申遗成功，

必将提高郑州作为历史文化名城的地位，帮助
群众达成“黄河是中华民族的母亲河，嵩山是中
华民族的父亲山”的共识。

“嵩山申遗能成功吗？”面对市民的关心，市
文化局副局长任伟回答：“嵩山历史建筑群的原
真性、唯一性、独特性都符合世界文化遗产的标
准，嵩岳寺塔、观星台、中岳庙、汉三阙等每一件
都可单独申报世界遗产，我相信嵩山申遗必将
成功！”任伟的话引来掌声一片。

在现场，主持人拿出一张张瑰丽雄伟的
嵩山历史建筑群照片，引起观众强烈兴趣。
大家的关注，令拍摄照片的专家郑泰森十分

欣慰。
嵩山申遗，人人有责。退

休后在观星台充当义务讲解
员的登封市民韩书田、捐赠少
林秘籍的国际易经学会主席

王长青等赢得现场赞许的目光。
明年 6 月，世界遗产组织将对嵩山

历史建筑群申报世界历史文化遗产进
行投票表决，世界遗产专家将在今年八
九月份来到我市进行现场验收评估。丁世显
指出，今年7月底必须基本完成申遗各项工
作，我们还要
加 强 宣 传 ，
使更多市民
了 解 申 遗 、
支 持 申 遗 、
参与申遗。

了解嵩山申遗支持嵩山申遗
市领导与各界群众面对面交流
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